COORDINADORES

Fernando Jiménez Torres y Cristina Jiménez Torres

VÉLEZ DE GUEVARA



a calle Vélez de Guevara comenzó a perfilarse en las décadas de 1940 y 1950 con la construcción de varias edificaciones como los actuales números 3, 7 y 9 en 1955; el nº 22 en 1954 o el nº 19 en 1957. En 1955 fue proyectado el colegio Vélez de Guevara, ubicado en el nº 33 de esta calle, y ampliado sucesivamente en 1984 y en 1995.

En el nº 6 de la calle Vélez de Guevara fue proyectado un edificio en 1961 por Rafael Gil Albarellos y Francisco Garraus como colegio y residencia para los padres capuchinos. En esta edificación y durante el curso 1972-73 comenzó a funcionar el ahora denominado colegio Rey Pastor como colegio de EGB.

Durante las décadas de 1960, 1970 y 1980 fueron pergeñándose las esencias de esta arteria con la sucesiva construcción del resto de las actuales edificaciones hasta una de las más recientes, el nº 21, edificada en 1987 con planos de Ana Achiaga y Antonio del Castillo.